
  

 師走(12月)に入り、毎日が足早に過ぎていきます。体育的行事や文化的行事が続いた２学期 

も残すところあと二週間ほどです。11月末の期末テストに続き、１・２年生は高知県学力定着 

状況調査が行われましたのでテストが続きましたが、生徒には今学期のしめくくりがよいもの 

となるよう、これまで通りしっかりとした学校生活を送ってほしいと思います。また、３年生 

はこれから進路面談も予定されています。“入試”というハードルをどの生徒にもしっかり越え 

てほしいと願っていますが、入試を越える助走やジャンプは、やはり生徒本人がしなければいけません。 

先生方も応援しますので、各自の進路実現ができるよう目的を持って取り組んでください。 
 

高知県学力定着状況調査の実施！ 
中学校では、５日(火)・６日（水)にかけて高知県学力定着状況調査が

実施されました。この調査は県内の全公立中学校（１・２年生）が対象と

なる“学力調査”で、今年度学習してきた内容の定着状況を把握するもの

です。その結果は、個々の生徒の学習支援や教員の授業改善に役立てるも

のですが、本校の学力状況が県内や全国と比べてどのような状況なのか

も把握できますので、結果は学校も気になるところです。  

さて２日間、どの生徒も一生懸命に問題に取り組んでいました。一先ず、自校採点した結果を教職員で分析

し、課題改善できるよう３学期に取り組んでいきたいと思います。また、正式結果は２月中旬に返ってきます

ので、改めてお知らせします。 

 

生徒会執行部 新メンバーにバトンタッチ！ 旧執行部もお疲れ様!! 
11 月中旬に生徒会役員選挙が行われ、新しい生徒会執行部が誕生しま

した。立候補した生徒たちは、立会演説会の中で『誰もが過ごしやすい学

校を創りたい。』『挨拶がよくできて、みんなが笑顔になる学校にしたい。』『み

んなが安心して過ごせる学校をつくりたい。』『みんなの意見を取り入れる「意

見箱」を設置したい。』…などと、それぞれの考えや思いをしっかり発表し

ていました。その姿に頼もしさと生徒の成長を感じたことでした。学校のリーダーと

しては、時にはみんなの前で頑張らなければならないことが出てくると思いますが、

生徒会活動を通じて各自がさらに成長してくれることを期待しています。生徒の皆さ

んも新執行部を支えて下さい。 

 さて、旧執行部の生徒もお疲れさまでした。君たちの姿を見て、“自分もやってみた

い！”と思って立候補した下級生が数多くいました。先輩の背中を追ってくれることはう

れしいことですね。また、校則の見直しなどに取り組んでくれたことは、同級生や下級

生の学校生活の充実につながっていくことと思います。１年間、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓 『高く 大きく 美しく』            

教育目標 

「誇り高く 夢大きく こころ美しく 
   よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」 
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１２月≪今後の日程≫ 
8日(金) 午後：小学校６年生の体験入学（学校説明、体験授業、部活体験）☆約 160名ほどの児童が参加 

※大用中との交流学習（午後、本校に来て一緒に授業を受けます） 

15日(金) ジョブカフェ高知の出前講座（２年生） 

18,19,22,23日 ３年生の三者面談【進路面談】 

23日(土) 参観授業(1・2時間目)、終業式、学活 ⇒ 午後：１～３年の面談 

25日(月)、26日(火) 補習～9時 50分まで ⇒ その後：１・２年生の面談  

☆保護者の皆さん、２学期は水曜日の PTA挨拶運動への参加、本当にありがとうございました！ 
 

面談日程の詳細は、各学級から

の通信で確認してください。 

＜６名の新メンバー紹介＞ 

中脇康仁くん(会長) 

岡﨑万桜さん（副会長） 

松本庵志くん(副会長) 

和田ゆり江さん(書記) 

村松朗磨くん（書記） 

宮﨑釉さん（会計） 

☆全員２年生です！ 

 



授業の充実に取り組んだ２学期 ～生徒が意欲的に学ぶ姿にうれしさ～ 
 

今学期も教員同士が授業を参観し合ったり、何度か本校の授業を他校に公開し、参加した先生方と授業の協

議をすることで授業の質的向上や授業改善に取り組もうとしました。どの授業も事前の取組を含め、地道な授

業実践があってこそできることですが、一番評価をされるのは、やはり“生徒の学びの姿”です。どの授業も生徒が

主体的に考え、協働的に学ぼうとする姿が見られ、評価もうけたことにうれしさを感じました。いつも、どの

学級でもこうだったらいいなと贅沢な気持ちを持ちますが、授業は教員と生徒が協力してつくるものだと思い

ます。期末テストという目の前の目標は終わりましたが、これからの社会を生きていく力は、このような授業

の中で培えるものだとも思います。これからも、授業を大事にしていきたいですね。 

[10/25 実施 英語(浦田教諭)の公開授業]    [11/15 実施 理科(野村教諭)の公開授業]   [11/28 実施 道徳(各学年部)の研究授業] 


